

*Le président de l'Institut cubain
du sport a souligné sa visite en
Russie*



Oswaldo C. Vento, président de l'INDER (Source:PL)

La Havane, 29 fév (RHC) Le président de l'Institut Cubain des Sports (INDER), Oswaldo Vento, a souligné la visite de travail en Russie, rapporte jeudi le journal numérique Jit.

Selon la source, le dirigeant cubain a souligné la capacité d'organisation du pays eurasiatique et l'excellence dans l'organisation des Premiers Jeux du Futur, qui se tiendront dans la ville russe de Kazan.

Dans des déclarations aux médias, il a ratifié l'intérêt du concept de Figital pour le sport, afin d'hybrider les mondes physique et numérique et d'offrir des compétitions d'intérêt pour tous les secteurs de la société, en particulier pour les jeunes.

Dans ses mots, il a réitéré sa gratitude aux autorités russes pour avoir soutenu la présence de Cuba dans diverses disciplines et pour l'accueil chaleureux réservé à la délégation, tout en rappelant les solides relations d'amitié et de collaboration entre les deux gouvernements et les deux peuples.

M. Vento a fait l'éloge des performances des basketteurs, des footballeurs et des programmeurs cubains, qui sont des pionniers dans ce domaine, pour la qualité démontrée, la discipline et les résultats, dont plusieurs sont encore en cours. À la suite de sa visite, il espère emporter un grand nombre d'expériences pour commencer à les mettre en œuvre sur l'île et, dans ce sens, il a indiqué qu'il avait l'intention que les prochains Jeux scolaires nationaux et la prochaine Universiade nationale comprennent des compétitions dans le domaine des arts visuels.

Des délégations russes devraient participer à ces deux événements, et la participation des Cubains aux Jeux du groupe Brics (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud) et aux Jeux de l'amitié, prévus en juin et septembre 2024 à Kazan et Moscou, respectivement, a été ratifiée.

M. Vento entamera jeudi une visite en France, principalement liée aux préparatifs de la participation de Cuba aux Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024.

Selon l'agenda prévu, il aura une réunion avec le directeur général adjoint de l'Unesco pour le sport, et d'autres avec le maire de la ville de Tremblay en France et avec les dirigeants de l'Association Cuba Coopération France, conclut Jit (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348591-le-president-de-linstitut-cubain-du-sport-a-souligne-sa-visite-en-russie>



Radio Habana Cuba